

Précautions d'usage

Modifier les paramètres avancés de Windows n'est jamais anodin.

Alors pour être sûr de pouvoir revenir en arrière en cas de pépin, prenez la précaution de réaliser un point de restauration. Avec Vista et 7, pressez simultanément les touches **Windows** et **Pause** de votre clavier pour ouvrir le panneau **Système**. Dans le menu de gauche, cliquez sur **Protection du Système** et sur **Créer** pour générer un nouveau point de restauration. Avec XP, rendez-vous dans **Démarrer>Accessoire>Outils Système** et **Restauration Système**. Sélectionnez votre disque système et cochez **Créer un point de**

restauration, puis suivez la procédure.

Certaines astuces demandent une intervention dans la base de registre, qui est un peu la colonne vertébrale de Windows. Avant toute modification, il faut la sauvegarder de façon à pouvoir faire machine arrière. Pressez simultanément les touches **Windows** et **R** du clavier, puis saisissez **regedit**. Cliquez sur **Fichier**, puis sur **Exporter**. Nommez votre sauvegarde, par exemple, avec une date pour la retrouver aisément puis, dans **Etendue de l'exportation**, cochez **Tout**. Validez par **Enregistrer**. Pour restaurer le registre, il vous suffira de double-cliquer sur ce fichier (.reg) ou de retourner dans **regedit**, de cliquer sur **Fichier** et sur **Importer**.